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日前有媒体爆料，超女
2006年度冠军尚雯婕已与

经纪公司天娱传媒谈妥解
约酬金。天娱已要求尚雯
婕赔偿违约金 800万元人
民币。目前负责尚雯婕演
艺经纪的钱维岚透露，尚
雯婕去意已决，但 800万
元远远超出了她可以承受

的心理价位。
现在快乐男声的比赛正

在进行，各大赛区的 10强
选手都与天娱签订了合约。

尚雯婕被索赔 800万的事
是否会影响这些 “快男”

呢？昨天，记者从一名已经
签约的选手处获悉，这次，
天娱与快男的合约“万事好
商量”，所以大家并不太担
心。这名选手透露，“天娱的
人说，只要不进全国 10强，
解约的事情都好商量。另

外，签约以后，不想参加演
出活动，或者是想继续学业
也都可以商量。”
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“当代读者最喜爱的

100位华语作家”是贝塔斯曼
书友会在“世界读书日”携手
某网站举行的。在即时投票前
20位获得票数最多的作家
中，既有鲁迅、巴金、曹雪芹这
样的文学巨擘，也有金庸、古
龙这样的武侠文学代表，甚至

还有韩寒、郭敬明、安妮宝贝
这三位青春文学写手，而且他
们目前的票数超过苏轼、李清
照、朱自清、徐志摩等人。
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在活动评论中，很多人

对排名表示不满，甚至称文
学巨匠和“毛孩子”出现在
一起，实在是中国文学的悲
哀。一位网民认为，如果韩
寒等人上榜，这个评选就没
有任何意义了。
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但也有网民力挺青春

文学作家，“韩寒怎么了？
郭敬明又怎么了？只要是

读者喜欢，有市场，为什么
不能入选？在这个多元文
化共鸣期，就应该有另类
的声音。即使韩寒拿了第
一这也是现阶段读者的抉
择，无可厚非。”
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一首《再回首》让戴着
眼镜、斯斯文文的姜育恒红

透半边天。而在 《梅花三
弄》《跟往事干杯》等多首
歌曲脍炙人口后，姜育恒投
资做生意失败，负债累累
……历经人生起伏的姜育
恒终于在“知天命”之时，
于6月9日来南京举办“宝

庆银楼·跟往事干杯”个人
演唱会。
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许久未露面，姜育恒黑

了不少，把头发染成了黄
色，看上去神采奕奕。在电
梯里，他“臭美”地照着镜
子，喃喃自语说：“我怎么
看都不像 50岁的人啊！”
面对公众，毫不忌讳的他
大笑说：“我今年 50岁了，

可我体力好得很！因为我
基本上每三天就打两场高

尔夫。只要让我在演唱会
前睡好觉，我说不定能唱
两场，哈哈。”说这话时，一
旁簇拥的年轻女歌迷们兴
奋地鼓掌。
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从 1984年出道至今，

姜育恒出过的每张专辑都
至少有 1至 2首歌曲广泛
流传。“记得我最开始去唱
片公司试音时，选了首罗大
佑的《恋曲 1980》，没想到
一下子被选中了，也由此展
开了我的音乐之路。“历经

歌坛沉浮 20多年的姜育
恒，面对现今歌坛，不禁感
慨万千：“现在能引起听者
共鸣的歌少得可怜。这些歌

20年后还会流传成为经典
吗？我怀疑！我希望多一些

实力派歌手。”
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不少于 30首的老歌，

有故事，姜育恒的演唱会似
乎十分诱人。而为了更卖力
演出，他竟拉来了自己的女
儿当嘉宾，“她 6月 7日考
完试，8号就来南京，9号
晚，我会带着她一同上台
哦！”至于其他嘉宾，记者纷

纷猜测是李宗盛。姜育恒哈
哈大笑说：“我们俩没出道
时就在一起打麻将啦！”到
底是谁啊？姜育恒卖着关

子，神秘兮兮地说：“肯定会
有，到时候再告诉你们。”
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4月 30日，在福建龙岩
录制央视《欢乐中国行》的

蔡依林，因在歌迷互动环节
出现断档而被质疑耍大牌。
昨日，当时在现场的工作人
员对媒体称，导致蔡依林耍
大牌的原因居然是粽子：
“当晚在演唱过程中蔡依
林确实是耍大牌了，但完全

不是因为不愿意跟当地的
歌迷合唱，主要是因为她不
愿意在合唱环节后，在台上
吃当地人花了 4天时间才
做好的特产粽子。其他的港
台男艺人都非常配合，同样
是出了很高的价钱邀请，蔡

依林如此不给面子，自然让

主办方觉得有点不高兴。蔡
依林在圈内特别注意形象，

吃东西也只吃水煮的。这种
糯米食物确实是她的忌讳，
不过当场反应那么明显也
确实不太得体。”
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经纪人彭雅岚骂记者事
件让田亮再次登上风口浪

尖，田亮本人也因此遭到很
多指责。昨日有消息称，这一
负面事件影响到田亮进军娱
乐圈的第一步：担任浙江卫
视《梦想奥运真男孩》代言
人以及总教头的工作有“夭
折”危机。但《梦想奥运真男

孩》发言人则表示，他们不
会换人。而被骂记者则要求
田亮道歉，因为当时他距骂
人现场仅5米。
《梦想奥运真男孩》发

言人许先生称，他们了解了
整个事情的经过后发现，田

亮很无辜，整个事情是一个
由经纪人引发的突发事件，
“田亮表示他当时因为很

累，确实不知道会发生这样
的事情，事情发生后，他也和

彭雅岚进行了沟通，以后会
尽量避免此类事件的再次发
生。”

然而，当事记者南方某
报的肖先生则对被骂一事至
今还很郁闷，因为他根本不
认识那个经纪人。对于“田

亮不知情”的说法，肖先生
更是气愤。“当时他就在现
场，离事件发生的地方不过
五六米，但他什么话也没说。
这些细节在场媒体都可作
证。”他还表示，此事影响很
坏，田亮和经纪人应该为此

事郑重道歉。“他们应该向
所有在场的记者道歉，而非
我个人。” ®ö÷
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近日，韩国明星李英爱
的家居照片在网络上流传。

据悉，这些最早登在香港某
杂志上的照片是香港狗仔偷
拍的。

据了解，照片拍摄的时
间是晚上，他们不但照到李
英爱与父母对话的场面，连
父母的照片、名字和李英爱

家的内部平面图都被公开
了，从而引发侵犯个人隐私

的争论。

电视剧《大长今》在香

港当地播出后，李英爱在香
港引来了火爆的人气。这次
被香港狗仔偷拍李英爱私宅
事件，好像也算是来自这种

“关心”。 "F#
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本月16日，三大电影节
之一的法国戛纳电影节将正

式拉开大幕。虽然本届电影节
中华语片“全军皆没”，但戛
纳仍然将掀起华语片的旋风。
关锦鹏、徐克、王家卫、许鞍
华、周星驰等五大导演集体亮
相戛纳。据悉，此次五大导演
集体抱团亮相戛纳，并非一时

冲动，而是要在戛纳抱团发布
五人准备筹拍的5部华语电
影，以期在戛纳掀起一股华语
电影的世界风潮。
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一位香港媒体同行告诉

记者，五大导演的五部影片
集中在戛纳发布筹拍消息，
并非一种巧合或者偶然，
“从目前的圈内渠道获悉的
部分消息称，这次五大导演
的戛纳亮相，业内认为，这次
戛纳盛宴，将预示华语电影

的世界之旅！”
据悉，这次华语电影顶尖

级导演的戛纳秀，其幕后都有
一个强大的资本支持。据悉，
早在三年前，该资本方就开始
操作华语电影在戛纳电影节
60大寿集体亮相事宜。
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据了解，这五部影片的

预算投资将达到数亿元，仅
是由关锦鹏执导的 《李小
龙》一片将投入过亿元，不
惜重金打造这样一位极具民
族精神和个人魅力、具有国
际影响的华人英雄。该片将
根据李振辉即将出版的传记

《我的哥哥李小龙》改编。功
夫巨星李小龙的故事曾拍成
不少版本，但这次的改编与
过去有相当程度上的差别。
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